「小谷サービスエリア給油所」従業員の新型コロナウイルス感染についてのお知らせ

(1/28 10:00 更新)

株式会社大野石油店 令和3年1月28日

1月27日(水)に「小谷サービスエリア給油所」の従業員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。

■経緯

- 1月23日(土)0:00~8:00 勤務 以降出勤なし
- 1月26日(火) PCR 検査を実施
- 1月27日(水)新型コロナウイルス陽性と判明
- ■その他当該店舗に関する情報
- ・当該従業員は、勤務中はマスクを常時着用していました。
- ・当該従業員につきましては1月23日(土)午前8:00以降出勤しておりません。

弊社ではかねてより新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、お客様および従業員の安全に配慮した対策を講じてまいりましたが、本件を受け当該店舗につきましては、1月26日(火)に、保健所の指導の下、消毒を実施し、お客様と従業員の安全を確保した上で営業を継続しております。

- ■対応方針(継続中)
- ・従業員の検温実施、発熱・咳症状、風邪症状等感染疑いがある者の出勤停止の徹底
- ・マスク着用・手指の消毒など衛生管理の徹底
- ・3 密を避ける運営

小谷サービスエリア給油所をご利用いただいているお客様にはご心配とご迷惑をおかけいたしますが、今後も皆様と従業員の安心と安全を第一に考え、新型コロナウイルス感染拡大防止に務めてまいります。何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上